

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION MERCREDI 10 AVRIL 2024

Présents : Grégory Guillet, Renaud Pourrat, Marielle Wandhammer, Nadège Roux, Stéphane Thiebaud. Jean-Baptiste Chaix, Jérôme Launey, Emmanuel Martin

Invités : Jean Luc Vallet, Sylvain Fervent, Alexandre Michel

I. APPROBATION COMPTE-RENDU DU DERNIER CA

Adopté à l'unanimité des présents

La prochaine réunion de CA aura lieu après l'Assemblée Générale

II. ENCADREMENT / TECHNIQUE

Un bilan sportive de l'année est réalisé par Sylvain et Jean Luc. Ce bilan est individualisé pour chaque athlète du groupe année s'entraînant avec le club.

Dans l'ensemble, de beaux résultats bruts dans le classement du Dauphiné, il est souligné que l'investissement et l'engagement est marqué pour tous. Il est mentionné que chacun a vu une progression technique et personnelle, plus ou moins tôt dans la saison et plus ou marquée mais présente. Il est noté que certains jeunes ont peu participé aux courses donc leur classement à la coupe du Dauphiné ne reflète pas forcément leur niveau.

Il est mentionné que le début de saison montrait un manque de cadre et de rigueur des athlètes au départ, qui s'est progressivement amélioré. On a souligné aussi que le manque de confiance et le sentiment d'infériorité de certains ont progressivement été remplacés par une prise de confiance et un sentiment d'être capable grâce aux efforts fournis

La « réticence » initiale au classique est finalement devenue un plaisir d'évoluer dans cette discipline. Il est rappelé que cette discipline est indispensable et fait partie de la base pour avoir un bon niveau global en ski. Important de se focaliser sur le ski avant U15.

Un groupe avec un très bon esprit, qui a été d'ailleurs reconnu par les autres clubs entre autre sur certaines compétitions

L'encadrement par les MF/AT et les parents a été suffisant mais parfois organisé à la dernière minute, donc un peu stressant pour les DE.

L'intégration des loisirs a parfois été compliquée car le niveau des jeunes à l'année a beaucoup évolué au cours de l'hiver et les loisirs étaient parfois en décalage. A voir pour intégrer les loisirs au cas par cas la saison prochaine si on ne peut pas proposer un groupe que loisirs.

Il est proposé pour l'année prochaine d'axer sur le recrutement de nouveaux jeunes à partir de U9 en participant aux forums des associations environnants (Die, La Chapelle et St Laurent) et intervenir dans les écoles (Die, Rencurel,...) et de faire en sorte que les U17 et + restent dans le groupe.

Concernant la section, une réunion de bilan et de perspectives est à proposer aux différents acteurs (collège, comité départementale, VSF) => [Marielle s'occupe de lancer la réunion.](#)

III. TRÉSORERIE / FINANCES

- La récupération du minibus financé par la Région aura lieu le vendredi 26 avril à Ambérieu en Bugey.
- Un point sur les locations ski course et sur les séances à rembourser est fait et est à envoyer aux familles pour règlement/remboursement => [Marielle s'en occupe](#)

IV. MATÉRIEL

Les carabines 22LR loués par Tilia et Lisa seront récupérées pour la trêve afin de les emmener en révision chez Kiwi (une réparation est à faire sur celle de Lisa) => [descendre chez Kiwi pendant la trêve, JB ??](#)

La carabine de Elio sera récupérée en septembre.

V. ÉVÈNEMENTS

- La reprise des entraînements aura lieu mercredi 15 mai
- L'Assemblée Générale du club : aura lieu le samedi 25 mai en fin de matinée, lieu à définir (St Agnan/St Martin ou La Chapelle) – Marielle annonce qu'elle démissionnera du CA => [Marielle réserve la salle et s'occupe du buffet](#)
- Le stage été de juillet auront lieu :
du 3 au 7 avec les U15 et + Bourg St Maurice (en auberge de jeunesse)
du 9 au 12 pour les U11/U13 à Die (sous tente)
en août, U13 et + - lieu à définir
- Le Dauphiné Nordic Festival aura lieu le samedi 13 juillet à Vassieux et le dimanche 14 juillet à Corrençon. Le VSF organise la buvette du 13 juillet – à prévoir
- 14 juillet : concours de boules, buvette – à organiser

VI. POINTS DIVERS

- Vertapop a sollicité les associations locales pour voir/revoir l'organisation du forum association. Une réunion aura lieu le lundi 29 avril à 18h30 => [JB ira pour proposer de faire la forum en extérieur](#)
- Une réunion sur le devenir de la TransVercors Nordic aura lieu le lundi 29 avril 18H30 à Villard de Lans => [Marielle envoie l'information aux adhérents pour ceux qui souhaitent participer.](#)
- famille Champey : Il a été décidé de ne pas demander pour le moment de contribution financière pour le retour d'Eole après la trêve (en attente de voir sa participation) et de voir avec Sébastien pour encadrer certaines séances avec les DE. Il est proposé à Zian (en attendant que sa carabine arrive) de lui louer au prorata des mois d'utilisation sur la base de 500€ par an.
- Le VSF souhaiterait se positionner pour course national de fond / biathlon d'été mais en attente de la faisabilité à Poirée du fait des travaux.
- La liste des biathlètes tirant à 50m doit être fourni au comité => [Jean Luc s'en charge](#)